
 
 
 
 

 
 

 

（事務局）住所：〒810-8561福岡市中央区長浜 1-1-35新 KBC ビル５階 ㈱JTB 九州本社内 

電話：092-751-1742    FAX：092-714-6210 

ホームページ http：//jtbob.com/kyushu_hp/index.htm 

  ２０１４年２月号 

                                                          

 ☆「観桜会」開催のご案内 

恒例の「花見の宴」を下記の通り開催いたします。桜の花の下

での春の一日をゆっくりと、楽しく過ごしていただきたくご案

内いたします。多数の皆様のご参加をお待ちしています。 

 

         記 

 

１．日 時： 2014 年 3 月 27 日(木) 12:00 集合   

２．場 所： 福岡市 舞鶴公園  

３．集合場所： 地下鉄「大濠公園」下車 福岡簡易保険局前 

４．会 費： 男性 1,500 円    女性 1,000 円 

                 花見弁当、お飲物、おつまみ等は事務局にて準備。 

５．お申込み：3 月 13 日（木）までに JTB 九州内 OB 会事務局あて 

電話にてお申し込み下さい。 

            ※準備の都合もありますので、期日厳守でなるべく早めにお申し込み下さい。 

         ☆オプショナルツアー「福岡バーチャル時空散歩ガイドツアー」 

          NHK 大河ドラマ軍師官兵衛の築城した福岡城を探索しませんか。 

          当日 午前 10:00 旧平和台球場広場 福岡城むかし探訪館 集合 

         ガイド料 一人 500 円        TEL：092-732-4801 

         終了後観桜会に合流します。 

         参加希望の方は観桜会と同時にお申し込みください。 

 

☆地区会開催される 

 

【宮崎地区会】（鈴木理事） 

 
第 1回宮崎地区会を 1月 19日に開催いたしました。南九州地区会から、宮崎、鹿児島地区会に 

発展的に分かれて、初めての開催です。事務局で把握している宮崎・都城支店勤務経験者及び、 

支店で一緒に働いた宮崎県内在住の皆さんに、ご参加を呼びかけました。その結果、過去最高の 

22名（宮崎開催時）のご参加になりました。（案内状 64名に発送、近況報告をいただいた方 28 

名）織方九州副支部長、そして、奇しくも前日、異動の内命を受けられた藤本宮崎支店長のご挨 

拶をいただき、南九州地区会前会長・宮崎氏の 11年余のご尽力に謝意を表した後、浅野大先輩 

の乾杯により、懇親会はオープンです。 

懇親会は、30数年も会えなかった仲間との出会いや、幾つものグループの輪、そして、賑やか 

な和気藹々の雰囲気の中、予定の時間を過ぎる楽しい夜になりました。 

また、2次会会場は、日曜日にもかかわらず、メンバーの手配宜しく、ニシタチ（宮崎の繁華街 

・飲み屋街）で半数以上の方が参加、遅くまでにぎわいました。 

宮崎地区は、現在の会員は 10名ジャストですが、これから、未加入の方への参加を呼びかけ、 

なおかつ、一緒に仕事をしてきた仲間にも呼びかけ、ＢＯＢ会の 3つの目標を目指してまいりた 

いと思います。新発足の宮崎地区会をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



 

 

 

【熊本地区会】(志水理事) 

 

さる１月２５日（土）熊本交通センターホテルにて「熊本地区懇話会」が開催され、県外各地 

から例年にないたくさんの OB＆OGの方々がご参加いただきました。（総参加３２名） 

書面をお借りしてお礼を申し上げます。約２時間の束の間でしたが、時間が足りず２次会の場ま

で足を伸ばしていただきまして本当に楽しいひと時を過ごすことができました。ありがとう 

ございました。さて今年は九州支部創立５０周年を迎えますが、１１月には九州のへそでありま 

すここ熊本は阿蘇の地で一夜の旅が予定されております。現在ＪＴＢ熊本支店にもご協力頂きな 

がら計画を進めております。何度もお出かけになられた方も多いとは思いますが、過去の北部九 

州災害からもやっと立ち直りつつある阿蘇の地で、是非皆様とご一緒に歓談のひと時を過ごした 

いと思っております。主旨ご理解いただきましてたくさんの方のお越しをお待ち申し上げており 

ます。 

 

【北九州地区会】(野栄理事) 

 

ＯＢ会の皆様、今年も振りかえると正月はアットゆう間に過ぎ去り、もう２月、月日の経つのは

まさに【光陰矢のごとし】早いですね、昨年からの異常気象の関係か日々の気候変化に体調管理

が年寄りには厳しい感じの毎日です。さて今年も原稿依頼が参りましたので地区の近況報告を兼

ねて「北九州地区会４回目」を投稿させていただきます。 

今年も昨年に引き続き新年会を１月２９日（水）開催いたしました、昨年末の支部忘年会からあ

まり間もない時期での開催で参加者数の心配をしていましたが２４名も参加いただきました。 

ことしは九州鉄道発祥の地門司港の重要文化財「三井倶楽部」で冬の味覚「関門のふぐ」をメイ

ンに企画し、歴史ある門司港駅も改修中で全容を見られなかったのが残念でしたが天候にも恵ま

れ、駅開業１００周年の記念の年でもありそれなりに記憶に残る会であったと自負しています。      

会には北九州支店から中村支店長、２月１日付で転出される熊井課長、着任される村上課長のご

臨席ご支援も賜り総勢２７名となりました。満留支部長代理として真島理事にご臨席賜り大塚会

長、真島理事、中村支店長様にそれぞれご挨拶賜り会が進行していきました。 

大塚会長（門司港在住）の地域密着されている日々の生活でなじみの万年亀社長のおかげで「ふ

ぐ刺身、から揚げ、ひれ酒、おまけに大小２個の白子等、飲み放題付」などなど大サービスでた

らふくふぐ料理を満喫いたしましたことと拝察しています、ご参加の皆様方いかがでしたでしょ

うか？食べて飲んでおしゃべりして昔話に花を咲かせなごやかな２時間半がアットゆう間に過

ぎ去ってしまいました、開催してよかったな－と実感した１日でした。 

ちなみに参加者の最高高齢者は姫野様、寺下様でした。 

年間２回を予定しています、５月頃に第５回を開催予定です。今後ともＢＯＢ会の益々の親睦、

お客様紹介運動の更なる増倍を祈願しながら精一杯努力してまいる所存ですお引き回しの程よ

ろしくお願いいたします。      、  

 

☆第 6 回 BOB 会麻雀大会が開催される 
 

去る 1月 14日（火）福岡市天神の「平和楼麻雀倶楽部」において、第 6回（新年）麻雀大会が 

開催されました。当日は寒さ厳しい中、初参加者 1名を含め、総勢 22名が闘志を秘めて集合し 

ました。開催にあたり全員で新年を祝し BOB会の発展を祈念した後、宮本さんよりルールの説 

明をうけスタートしました。前半戦は笑いあり、悔やみありで和やかな雰囲気でしたが、後半戦 

は真剣な様相に一変し大いに盛り上がりました。 

戦績は宮崎健一さんが逆転し優勝、2位は宮本さん、3位は大場さんでした。 

賞品は優勝、準優勝をはじめ各賞が贈られましたが、健闘むなしく漏れた方にも残念賞が贈られ 

喜びにあふれていました。 

最後に宮本さんから 50周年記念行事への積極的な参加要請の後、再会を約し散会しました。次 

回は 8月開催の予定ですが、今回参加できなかった皆様方の参加よろしくお願いいたします。 

お世話いただきました峯原、梅本、宮崎良介、高原さんに感謝いたします。 

 

 

 



 
 
 

「お客様紹介運動」   

１月分の実績は、国内が前年比５２．９%、海外が前年比２３．０%で単品を含めた合計では前年

比３６．７ %となり、累計では、前年比７６．２%となりました。 

残された２ヶ月間引き続き、会員の皆様の更なるご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

   単位:千円 

 国  内 海  外 単品、旅行用品 ナイスギフト 合  計 前年比 

販 売 額 ２,２２８ ９３３ １４１ ５４１ ３,８４３ 36.7% 

累  計 ５２,３１２ ３６,４１３ ３,９９１ １０,２１６ １０２,９３２ 76.2% 

 

累計件数 ２５８ ７８ １２２ １０１ ５５９  

 

 

 

 

☆近 況 報 告 

 

 

植山 正弘さん  

今回は、1月 4日（日）放送開始のＮＨＫ大河ドラマ“軍師 黒田官兵衛”について、誘致活動等を報

告します。２０１０年６月ＮＨＫキャスター松平定知さんを招いて講演会開催。６年前から活動を始めた中

津黒田武士顕彰会の大河ドラマへ黒田官兵衛を登場させる運動の一環で姫路､福岡とも連携してきた。 

ＮＨＫ人気番組～その時歴史は動いた～の中で戦国武将で最も尊敬するのは黒田官兵衛（如水）だ

と明言した。官兵衛の智勇なしで秀吉の天下はなかった。凄い武将が中津の初代藩主でした。 

誘致活動はその後、作家 童門冬二、火坂雅史を招き官兵衛の魅力を語ってもらった。官兵衛の物

語は大河ドラマに成り易い素材がある～時は戦国時代、地方の武将が主人公、天下人ではないが軍師

としては一流、むやみに人を殺さず交渉を重んじる、芸術家タイプ等～現在にも通じるのではないか。 

放映時間については中津城主が１３年の間、反抗する宇都宮鎮房一族、大友一族、朝鮮出兵等見せ

場はあるが、何時間（回）見られるかわからない。特に宇都宮鎮房謀殺のシーンは官兵衛のちのちまで

後悔した事件であり、秀吉に背くとお家取り潰しとなり、ドラマの山場のひとつである。地元では官兵衛の

イメージが悪かった事。今では中津城内に神社を建て和解を願っている。 

現在、ドラマ推進協議会を発足させ（県、市、自治体、関係団体）地域住民の協力を呼びかけている。

道路工事等後手の面もあり、観光客、住民の不満や、急増した観光客に急ピッチで対応している。ソフト

面では、ボランティアガイドの不足に募集、研修を急いでいる。 

以上長くなりましたが、最後に皆様のご健勝をお祈り致します。 

 

☆近況報告は支部ニュースで！ 

 支部ニュースは会員相互交流の貴重な媒体です。 

 是非有効に活用いただき、積極的な投稿をお願いいたします。 

                

※ＪＴＢ九州の２月１日付人事異動(個所長分)を次頁へ掲載しましたので 

『お客様紹介運動取扱個所一覧』の名簿を次回修正する迄ご活用下さい。 

 



 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


